

# スクラム

## 友達と助け合いながら・・・

2学期が始まり1か月が経過しました。先日はパワーアップチャージへのご協力ありがとうございました。子ども達の生活リズムを整えるために一緒になって取り組んでいただき、心強く感じました。

10月は子ども達が楽しみにしている芸術鑑賞があります。東っ子発表会に向けた練習も始まります。



## 地震から暮らし、人々を守るために

9月12日(火)5時間目に、東京海上日動の方にお越しいただき、防災教室(地震・津波)が開かれました。「防災授業(地震・津波編)」では地震・津波の発生の仕組み、地震が起こった時の対応、事前の備えなどについて動画やイラストを使い分かりやすくお話して頂きました。

子ども達は、「明日の笑顔のために」を合言葉に地震から暮らし、人々を守るために今何ができるのかを真剣に考えていました。



## 正しい歯磨きの仕方について

9月19日(火)5時間目に、歯科衛生士の方にお越しいただき、歯みがき指導を行いました。なぜ歯が大切なのか、歯磨きをすることで歯にどのような良い影響があるのかを実際に歯磨きを行いながら学習しました。

子ども達は、これからも歯磨きを大切にして、歯をいつまでも大事にして欲しいです。



# 校外で新たなことを学んだ社会見学について

9月27日(水)社会見学に行ってきました。事前に次の内容を指導し、社会見学の目的と公共でのマナーを意識して実施しました。

- ①見学して学んだことや考えたことを、これからの学習に活かそう。
- ②友達と仲良くして、思い出に残る一日にしよう。
- ③見学している時は、静かに行動しよう。
- ④バスの中でのマナーを守ろう。



こども文化科学館では、プラネタリウムで星について学習しました。子ども達は、目の前に映し出される星座、星の動きに圧倒されていました。

昼食は、ひろしまゲートパーク内でみんなが座ってお弁当を食べました。学校では、席がばらばらになって食べることがないため、今日は、弁当を見せ合いながら、楽しく食べていました。家の人が朝早くから心を込めて作られた弁当を大変喜んでいました。

ひろしまゲートパーク内の自然にも触れた子ども達は、「総合的な学習の時間でしている身近な自然まんきつプロジェクトにもにかせるかな。」と言っていました。

今回の社会見学では、バスの中で席に座っていた子が体調が悪くなった友達に席を譲る素晴らしい行動がありました。



## 図画工作科「ひみつのすみか」の材料について

次回の図画工作科で、「ひみつのすみか」という学習を行います。この学習では、自然のものを使い、「自分が小人になったら、どんなすみかに住みたいか。」を考えて製作します。そのため、公園やグラウンド等で、自然のものを集めておいてください。10月中旬ごろを予定しております。よろしくお願いいたします。

例：木の枝、葉っぱ、どんぐり、松ぼっくり、木の実、(自然のものではないですが)麻のひも など



以前の4年生の作品